

El Grupo puja por la plaza del Granollers B

BALONMANO

La entidad gijonesa negocia con el equipo vallesano para ocupar su lugar en División de honor B la próxima temporada

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El Grupo Govadonga trata de hacerse con la plaza del Granollers B, que el club vallesano logró el pasado fin de semana en la fase de ascenso a División de Honor B, disputada el pasado fin de semana en la localidad gallega de O Rosal, y en la que participaron los dos conjuntos.

Otros clubes que aspiraban a conseguir dicha plaza para la categoría de plata, tuvieron conocimiento en la noche del martes del acuerdo alcanzado entre la entidad vallesana y la grupista. En principio, se trataría de un intercambio de plazas (Primera Estatal por División de Honor B), con una posible remuneración por parte del club asturiano. Se trata de una práctica habitual que han realizado numerosos clubes desde hace varias temporadas.

En teoría, por derechos deportivos, ese lugar en la segunda categoría del balonmano español correspondería al Balonmano Torrelavega, que descendió esta temporada. Pero tanto el conjunto cántabro como otros que aspiraban a la misma plaza ya tienen conocimiento del interés del Grupo y su acuerdo alcanzado con el Granollers.

El Grupo militó hace seis temporadas en la División de Honor Plata masculina. Una categoría que estuvo a punto de regresar la pasada campaña, y también en la presente se quedó muy cerca.

Al nuevo proyecto grupista podrían incorporarse algunos jugadores importantes. El exinternacional Jorge Martínez es uno de los nombres que podría sumarse al equipo, al igual que Javier Anzizu, quien causó baja esta temporada en el Huesca. Sin olvidar que el central Víctor Álvarez, que esta campaña militó en el Puerto Sagunto, regresa al equipo del Braulio García, aunque por el momento su labor entrará en el cuadro técnico.

La operación por adquirir la plaza puede confirmarse de manera oficial en los próximos días.

El central del Juanfersa Adrián se acerca al Anaitasuna

El central del Juanfersa Gijón Adrián Fernández ha entablado conversaciones y está muy cerca de llegar a un acuerdo con el Anaitasuna, equipo de Asobal que esta campaña marcha cuarto en la clasificación, para competir la próxima temporada. Adrián,

de 21 años, es internacional junior con la selección española y logró la medalla de bronce en el Europeo disputado el pasado verano en Austria. Además, también está previsto que dispute el próximo Mundial junior que se celebrará en Brasil este año. El avilesino despachó dos buenas campañas con el Juanfersa en Asobal. En la pasada anotó 47 goles y en la presente suma 58, con un 62 por ciento de acierto en el lanzamiento desde los 6 metros.

CAPTURAS



La temporada supera los 400 salmones precintados

PESCA

:: R. D.

GIJÓN. El número de salmones precintados en Asturias supera ya los 400, tras el cierre de la jornada de ayer, en la que se capturaron 24 ejemplares.

El Eo fue el río más productivo, con 8 salmones. En el Lote 12 de Salmeán echó a tierra un ejemplar de 4,100 kilos Luis Moirón García (A Pontenova); David Ferreiro Torreiro (La Coruña), pescó en la Pena un pez de 4,800 kilos; Secundino Fernández Suárez, de Grado, prendió otro de 4,400 en El Carbayón; Manuel Fraga Platas (La Coruña) capturó en La Pena un salmón de tres kilos y Adolfo Castro Cubillas (Sariego), un ejemplar de 4,330 en Lote 3 de A Pontenova. En Louredal se logró el cupo con los tres salmones precintados por

tres pescadores cántabros: uno de 4,900 de César Grande Cué; otro de 5 kilos pimeido por Héctor González Muñiz y un tercero de 5,650 echado a tierra por Jesús Ángel Soler Perujo.

En Esva se registraron tres capturas. El gijonés José Manuel Pedregal Fernández pescó un salmón de 3,750 kilos en Chamberí; Francisco Javier Fernández Rodríguez, también de Gijón, capturó un ejemplar de 4,600 en Piedra Blanca, donde otro deportista echó a tierra también un salmón que dio 4,10 kilos en la báscula.

El Narcea fue el segundo río más productivo, con 6 capturas. Gonzalo Ortiz de Urbina (Gijón), pescó uno de 5,500 kilos en Juan Castaño; Cesáreo Sánchez García (Moreda), echó a tierra otro de 4,665 en el Coto Carbajal; un deportista de Gijón precintó en La Rodriga un ejemplar de 5,635 kilos capturado en la zona li-

bre; Zita González Herráez (Pravia), echó a tierra en El Zarro un salmón de 4,830 kilos; Manuel Fidalgo Fernández (Cangas del Narcea), pescó en la zona libre un ejemplar de 6,445 kilos y un deportista de Aller prendió en La Cerezalina un salmón de 5,360 kilos.

El Sella fue, con dos ejemplares, el río asturiano que menos capturas dio ayer. En el cauce del oriente pescó Pelayo Amantegui Fernández (Oviedo), un salmón de 4,900 kilos en Picu La Vieya y un deportista de Gijón prendió un pez en Tempranas que dio un peso de 4,175 kilos.

Cupo en Niserias

El Cares sigue siendo muy regular en número de capturas. El río salmoneo más oriental de Asturias cerró la jornada de ayer con cinco ejemplares precintados. Se registró el cupo cupo en Niserias, donde ssalieron tres salmones, de 5, 4,800 y 4,650 kilos, capturados por los gijoneses Alfonso de Riva García, Romualdo Alvargonzález Figaredo y Alonso de Riva Alvargonzález. La jornada en el Cares se completó con los dos salmones pescados por el vecino Asier Ortolachipi Agudo, que prendió un ejemplar de cuatro kilos en el coto Collú, y el prendido en Monejo por Luis Carlos Juarmos Hortiguera (Castro Urdiales), que dio en la báscula un peso de 3,300 kilos.

Tras la jornada de ayer, el balance de capturas en los ríos asturianos es el siguiente: Eo, 46 salmones; Esva, 13; Narcea, 136; Sella, 133 y Cares, 95. Total: 422 salmones.

TODOS LOS VIERNES SE TE PONE CARA DE

FINDE

El «Finde» comienza el viernes. No, no es una frase hecha, ni siquiera un grito de guerra, porque «Finde» es el nuevo suplemento de ocio de EL COMERCIO. Y llega repleto de planes para el fin de semana: música en directo, cine, teatro, escapadas urbanas y de montaña, actividades para hacer con niños y más, mucho más. Todos los viernes gratis con tu periódico.

EL COMERCIO LLENOS DE VIDA